

Liebe Freunde Edith Steins,

in diesem Sommer hat uns der 80. Todestag Edith Steins bewegt, nach unserer christlichen Hoffnung ist es ihr Geburtstag für den Himmel. Dieses Paradox ist typisch für uns Christen: mitten im Elend von Auschwitz/Oświęcim, mitten im Gedenken an all die Opfer des nationalsozialistischen Terrors, feierte eine Gruppe von Edith-Stein-Pilgern im „Zentrum für Dialog und Gebet“ und im naheliegenden Karmel Auferstehung. Das Dunkel von Auschwitz vereinigte sich für einige von uns mit dem Dunkel von Nagasaki, in dem am 09. 08. 1945 die Atombombe in wenigen Minuten – und anhaltend durch Langzeitschäden – so viel Elend über die Menschen brachte. In der gegenwärtigen Bedrohung griffen wir die Friedenssehnsucht Edith Steins auf und baten sie an ihrem Festtag um ihre Fürsprache, damit endlich Friede in der Ukraine und in allen Ländern mit militärischen Konflikten werde. Dass die Koordination zwischen meinem PC in München, dem Universitätsraum in Nagasaki, dem „Zentrum für Dialog und Gebet“ in Oświęcim/Auschwitz und den vielen PCs und Handys der Beter gelang, ist für mich auch ein Wunder der Fürsprache Edith Steins. Licht und Auferstehungshoffnung, trotz aller gegenwärtiger Kriegs- und Flüchtlings-Dunkelheiten, verbreitete sich durch unsere Gebetsaktion. Bitte halten Sie mit durch und beten Sie weiter mit uns für den Frieden!

Im September treffen sich alle Vorstände in München und wir werden die kommende Jahrestagung in Erfurt (28. – 30. 04. 2023) in den Blick nehmen, die wir gemeinsam mit dem „Verein katholischer deutscher

Lehrerinnen“ gestalten können unter dem Titel „Die Lehrerin Edith Stein. Pädagogische Ansätze und Haltungen“.

In einigen Edith-Stein-Netzwerken wird es am 12. Oktober wieder Gebete, Gottesdienste und Vorträge geben. Sie sind herzlich eingeladen, sich auf unserer Homepage „edith-stein.eu“ dazu eine Veranstaltung in Ihrer Nähe zu suchen oder gern selbst eine mit Ihrem Pfarrer abzusprechen.

Dr. Beate Beckmann-Zöller, Präsidentin der ESGD

Seite 1.: Katholikentag Stuttgart 29. 05. – 02. 06. 2022 – „Leben teilen“

Seite 2.: Nach langem Weg am Ziel. 100 Jahre Taufe und Firmung Edith Steins.
Bericht über offene Jahrestagung der Edith-Stein-Gesellschaft Deutschland vom 24.
bis 26. Juni 2022 in Bad Bergzabern
und Speyer.

Seite 3.: Gedenkfeier anlässlich des 80. Todestages der hl. Edith Stein am 09. 08.
2022 in Oświęcim

Seite 4.: Online-Gebet für den Frieden in der Welt

[PDF LESEN](#)